



## **Achim Post**

Mitglied des Deutschen Bundestages  
Abgeordneter für den Wahlkreis Minden-Lübbecke  
Vorsitzender der NRW-Landesgruppe in der SPD-Bundestagsfraktion

**Postanschrift:**  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

**Hausanschrift:**  
Unter den Linden 50  
10117 Berlin  
Telefon: (030) 227-74 813  
Telefax: (030) 227-76 813  
E-Mail: [achim.post@bundestag.de](mailto:achim.post@bundestag.de)  
[www.achim-post.de](http://www.achim-post.de)

**Wahlkreisbüro:**  
Lübbecker Straße 202  
32429 Minden  
Telefon: (0571) 505 05-30  
Telefax: (0571) 505 05-50

Berlin, 12.05.2016

### ***Pressemitteilung***

#### **Girls‘ Day bei der SPD-Bundestagsfraktion**

#### ***Achim Post trifft Luca Marie Fronckowiak aus Petershagen***

Auch in diesem Jahr hat sich die SPD-Bundestagsfraktion wieder am bundesweiten Girls‘ Day beteiligt. So auch der heimische SPD-Bundestagsabgeordnete Achim Post. Am 28. April konnte sich die 15-jährige Luca Marie Fronckowiak auf Einladung von Achim Post ein Bild vom politischen Alltag der Bundestagsabgeordneten in Berlin machen.

„Auch in der Politik gibt es noch immer zu wenige Frauen. Der Girls‘ Day ist daher eine wunderbare Gelegenheit, Mädchen für die Politik zu begeistern.“, so der Abgeordnete Achim Post.

Zunächst erwartete die Gymnasiastin aus Petershagen ein spannendes Rahmenprogramm. Nach einem gemeinsamen Frühstück mit der Parlamentarischen Geschäftsführerin Petra Ernstberger konnten die Mädchen ihre Fragen direkt an den Fraktionsvorsitzenden Thomas Oppermann stellen. Anschließend erzählten junge Nachwuchspolitikerinnen der Fraktion unter dem Motto „Frauen (M)acht Politik!“ von ihren persönlichen Erfahrungen und den speziellen Hürden, denen Frauen im Politikbetrieb begegnen.

Eine Führung durch den Bundestag, eine Bundestagsdebatte im Plenarsaal und ein Planspiel, das den politischen Prozess erlebbar machte, rundeten das Rahmenprogramm ab.

Achim Post nutzte die Gelegenheit, sich mit Luca Marie zu treffen. Beim gemeinsamen Mittagessen konnte die Schülerin alle Fragen an ihn stellen. MdB Post gab gern Auskunft über sein politisches Wirken und zu den aktuellen politischen Geschehnissen.

Achim Posts Fazit: „Ich freue mich über jedes Interesse von jungen Menschen an der Politik und bin sehr zuversichtlich, dass Luca Marie einen guten Einblick in das Leben und Arbeiten von Bundestagsabgeordneten gewinnen konnte und einen schönen Tag im Bundestag hatte.“

Luca Marie: „Ich habe mich sehr über die Einladung gefreut und durch den Girls' Day viele neue Dinge gelernt. Der Tag war für mich sehr spannend und vielseitig.“

Nach dem Mittagessen mit Luca Marie ging es für Achim Post nur einen Tisch weiter – zum vertraulichen Gespräch mit Außenminister Frank-Walter Steinmeier.

